

Mitglieder des Elternrates der Musikschule

Andrea Leimer (Präsidentin)

Wohnort: Wollerau

Meine Kinder besuchen das Fach: Latein Tanz und Singen

Meine Beweggründe: Mitgestalten und mitarbeiten wo es nötig und gefragt ist.

Tulika Agrawal (Vize-Präsidentin)

Wohnort: Pfäffikon SZ

Mein Kind besucht das Fach: Ballett

Meine Beweggründe: Es ist ein tolles Programm. Die Eltern können neue Ideen mitbringen, besonders von verschiedenen Ländern. Wir können zusammen mit dem Schulsystem die Klassen Programme entwickeln.

David Kümin (Aktuar)

Wohnort: Freienbach

Meine Kinder besuchen das Fach: Trompete, Posaune

Meine Beweggründe: Als Mitglied des Musikvereins Harmonie Freienbach interessieren mich in erster Linie die Schnittstellen zwischen Musikschule und Öffentlichkeit / Musikvereinen

Marina Galiullina

Wohnort: Pfäffikon

Meine Kinder besuchen das Fach: Ballett, Gesang und Klavier

Meine Beweggründe: Da meine Kinder schon seit mehr als 13 Jahren in der Musikschule in verschiedenen Fächern tätig sind und sehr viel Zeit dort verbringen, hätte ich gern eine Chance mitzubestimmen, was alles bei uns in der Schule abläuft und nach Möglichkeit auch behilflich sein.

Ladina Gross

Wohnort: Freienbach

Meine Kinder besuchen das Fach: Ballett/Klavier

Meine Beweggründe: Die Elternmitwirkung ist aus meiner Sicht eine gute und wichtige Schnittstelle zwischen Schule und Eltern.

Ruedi Burkhalter

Wohnort: Pfäffikon

Ich verrete die musikalisch tätigen Vereine aus dem Forum Musik.

Meine Beweggründe: Beitragen, dass die Interessen aus dem Forum Musik im Elternrat vertreten sind.

Vertretung der Lehrpersonen Musik: **Katharina Egli**

Vertretung der Lehrpersonen Tanz: **Sabine Mouscardès**

Vertretung der Schulleitung: **André Ott**